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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Welche der im Haushalt 2008, S. 52 und S. 53, in 2008 vorgesehenen Neubau- 
und Erweiterungsprojekte im Bereich der Gebäudewirtschaft 

1. im Rahmen des Programms IZBB 
2. im Rahmen des Programms Mittagstisch 
3. Ernst-Leinius-Schule, Schule Eichwäldchen und Sporthalle 

Wilhelmsgymnasium 
wurden bzw. werden realisiert, mit welchen Beträgen, und wie ist der Stand der 
Ausführung? 
Welche Projekte werden nur teilweise bzw. nicht ausgeführt, welches sind die 
Gründe für deren Nicht-Realisierung, und was geschieht mit den dafür im 
Haushalt 2008 vorgesehenen Geldern? 

 
 
 

Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


